Celebran festival de la cultura cubana en Nueva Zelanda



Wellintong, 8 mar (RHC-PL) Jóvenes artistas de la isla mayor de Las Antillas, radicados en Nueva Zelanda y Australia, realizaron una nueva edición del Festival Cubano de Aotearoa, en la ciudad turística de Rotorúa.

En la inauguración del evento, el embajador cubano Mario Alzugaray agradeció la bienvenida que, siguiendo las tradiciones maoríes, realizaron con los grupos locales, a la vez que expresó en nombre de los cubanos su reconocimiento a todas las instituciones y personalidades que apoyan la difusión de la música y danza cubanas en Nueva Zelanda.

Una nota de la misión diplomática de la isla caribeña precisa que el programa contó con talleres y sesiones de los más diversos ritmos que forman parte del amplio abanico de bailes cubanos.

La popularidad del evento y la creciente aceptación de los ritmos latinos, con énfasis en los bailes de la isla caribeña, augura en 2017 una mayor participación y éxito para el Festival Cubano de Aotearoa, vocablo maorí utilizado para nombrar a Nueva Zelanda y cuya traducción más aceptada significa literalmente **La tierra de la larga nube blanca**.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/86602-celebran-festival-de-la-cultura-cubana-en-nueva-zelanda}{$



Radio Habana Cuba